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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-

GRADUAÇÃO EM ECOLOGIA REALIZADA EM 13 DE FEVEREIRO DE 

2020 

 

No dia 13 de fevereiro de 2020, às 10:00 horas, o Colegiado do Programa de 
Pós-Graduação em Ecologia reuniu-se, na sala da Congregação do Instituto 

de Biologia da UFBA, tendo como pontos de pauta: Informes, 1. Indicação 
de representantes do PPG-Ecologia no Núcleo Acadêmico de Pesquisa, 

Extensão, Criação e Inovação (NUPEX) e no Núcleo Acadêmico de 
Ensino (NAE) do IBIO, 2. Andamento das comissões (Comissão de 
Seleção, Comissão de Planejamento/Didática, Comissão de Captação de 

Parcerias, Comissão de Autoavaliação, Comissão de Avaliação-CAPES), 
3. Problema relacionado à matrícula dos discentes 2020.1 nos 

componentes curriculares BIOB43 - Ambiente e Saúde e BIOB58 -
Sustentabilidade, O que ocorrer. Sob a presidência do Dr. Gilson Correia 

de Carvalho (Coordenador), a reunião contou com as presenças dos 
professores: Dr. Pavel Dodonov, Dr. Lazaro Benedito da Silva, Dra. Elaine 
Cristina Cambuí Barbosa, Dr. Doriedson Ferreira Gomes (convidado do 

PPGEcoTAV) e a representante técnico-administrativa Lívia Matos dos 
Santos. Verificado o quórum, o presidente abriu a seção. Informes. O prof. 

Gilson informou que a oficina de PBL a ser ministrada pelo Prof. Pedro 
Rocha foi agendada para o dia 04 março de 2020 (turno vespertino) no 

contexto da jornada pedagógica do IBIO e que seria de suma importância 
que os docentes do PPG-Ecologia participassem da mesma. O prof. Gilson 
informou que duas possibilidades de parcerias com o PPG estão sendo 

negociadas, uma com o MP-Bahia (Ministério Público do Estado da Bahia), e 
outra, mais avançada, com a SEDUR (Secretaria de Desenvolvimento Urbano 

e Meio Ambiente) de Camaçari-BA. Informou ainda que o NAE encontra-se 
analisando a possibilidade de oferta de duas turmas simultâneas em função 

de elevação na carga horária docente geral do IBIO, conforme decisão 
deliberada na reunião de janeiro/2020. O prof. Gilson informou que ficou 
deliberado entre os programas a realização de aula inaugural conjunta entre 

os programas a ser realizada no dia 13/03/2020 das 14:30 às 17:30 para 
discussão dos itens que foram compilados na autoavaliação realizada em 

novembro de 2019. O prof. Gilson informou também que foi acordado com o 
PPGEcoTAV a separação dos domínios dos programas e que o PPGEcoTAV 

continuará com o domínio www.ecologia.ufba.br e que o PPGEcologia 
mudará de domínio para www.ecologiaaplicada.ufba.br, informou ainda, que 
iria solicitar do STI e da PROPG a criação do novo domínio. Ponto 1. 

Indicação de representantes do PPG-Ecologia no Núcleo Acadêmico de 
Pesquisa, Extensão, Criação e Inovação (NUPEX) e no Núcleo Acadêmico 

de Ensino (NAE) do IBIO. O prof. Gilson informou que recebeu solicitação 

http://www.ecologia.ufba.br/
http://www.ecologiaaplicada.ufba.br/
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de indicação de nomes para representação do PPG-Ecologia no 
NUPEX e NAE do IBIO. Após discussões foi deliberado que o PPG-Ecologia 
iria indicar os nomes dos docentes, Prof. Pavel Dodonov sem suplência para 

o NUPEX, e Prof. Lazaro sem suplência para o NAE, respectivamente. Essa 
proposta foi aprovada por unanimidade. Ponto 2. Andamento das 

comissões (Comissão de Seleção, Comissão de Planejamento/Didática, 
Comissão de Captação de Parcerias, Comissão de 

Autoavaliação/Planejamento Estratégico, Comissão de Avaliação-
CAPES). O prof. Gilson reforçou que foram criadas comissões para 

organização da execução das atividades de gestão do curso. Cada 
representante de comissão no Colegiado realizou um breve relato das 
atividades desenvolvidas nas comissões. Ponto 3. Problema relacionado à 

matrícula dos discentes 2020.1 nos componentes curriculares BIOB43 - 
Ambiente e Saúde e BIOB58 -Sustentabilidade. O prof. Gilson informou 

que houve um problema na matrícula dos discentes nas disciplinas BIOB43 
- Ambiente e Saúde e BIOB58 -Sustentabilidade em função de terem sido 

criadas duas turmas com dois discentes diferentes. Foi deliberado que os 
estudantes fossem avisados que deveriam cursar as disciplinas 
independente de terem conseguido realizar a matricula no sistema SIGAA e 

que, posteriormente, com o avanço do semestre a secretaria iria corrigir a 
matrícula dos discentes que não conseguiram matricular-se. O que ocorrer. 

Não houve ponto a ser discutido. Nada mais havendo a tratar a reunião foi 
encerrada e, eu, coordenador do curso, Gilson Correia de Carvalho, lavrei a 

presente ATA que após lida e aprovada, deverá ser, por todos, assinada. 
Salvador, 13 de fevereiro de 2020. 
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ATA Nº ATA13/02/2020/2020 - ICS (12.01.20) 
(Nº do Documento: 1889) 

 NÃO PROTOCOLADO)(Nº do Protocolo:

(Assinado eletronicamente em 18/08/2020 09:55 ) 
LAZARO BENEDITO DA SILVA 
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

288078

(Assinado eletronicamente em 18/08/2020 08:51 ) 
GILSON CORREIA DE CARVALHO 

COORDENADOR

3444827

(Assinado eletronicamente em 18/08/2020 09:58 ) 
PAVEL DODONOV 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

3054284

(Assinado eletronicamente em 18/08/2020 13:41 ) 
SONJA LUANA REZENDE DA SILVA 

TECNICO EM ASSUNTOS EDUCACIONAIS

3056410
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